



Faustball Neuendorf

Bericht vom Freitag, 11. März 2022

Erste Schweizer Schulmeisterschaft im Westen



Die Schweizer Schulmeisterschaft ist seit einiger Zeit ein etablierter Anlass in der Ostschweiz, bei welchem jeweils unzählige Primarschüler/innen aus den verschiedenen Ortschaften anreisen.

Die Anmeldungen laufen hier nicht wie normalerweise gewohnt über die Faustballvereine, sondern über die Schulen in der Region.

Dieses Jahr ist es endlich soweit und die erste Schweizer Schulmeisterschaft im Westen läuft über die Bühne. Eher spontan entschied sich die Nachwuchsabteilung des FB Neuendorf gegen Ende des letzten Jahres die Meisterschaft durchzuführen.

Ein kleines aber feines Quartett aus Pia Wolfensberger und Max Meili von Swiss Faustball sowie Seraina Schenker und Simone Gaugler vom FBN taten sich zusammen um diesen Event in der Dreifachhalle in Neuendorf zu organisieren. Nach ein paar Sitzungen, welche Corona geschuldet online stattfinden mussten, konnten die Einladungen an die Schulen in der Umgebung versendet werden.

Am Anfang liefen die Anmeldungen eher noch schleppend, aber nach und nach flatterten dann doch die Meldungen rein und dem Anlass stand dank den Lockerungen auch nichts mehr im Weg. Somit konnten dann noch die letzten Vorbereitungen getroffen werden und die Vorfreude stieg immer mehr.

Am Mittwochnachmittag war es dann soweit: um 13.15 trudelten die ersten Kids und Zuschauer ein. Pünktlich nach einer kurzen Begrüssung konnten die ersten Spiele gestartet werden. Das Spezielle an dieser Schulmeisterschaft ist, dass jeweils maximal ein Faustballer bzw. eine Faustballerin pro Team sein darf und man zu zweit auf dem Spielfeld steht. Gespielt wird je nach Kategorie im Einzel- oder Doppelfeld vom Badminton und die Leine ist entsprechend der Kategorie auf verschiedenen Höhen. Somit gab es an diesem Nachmittag viele Primarschüler/innen die zum ersten Mal einen Faustball in den Händen hielten. Im Verlauf des Nachmittages wurden die Spielzüge immer länger und die Spiele waren oft hart umkämpft. Am Ende wurde dann im Final der Sieger ausgemacht.

An der Rangverkündigung wurden die Medaillen verteilt und der kreativste Gruppenname wurde geehrt. Für alle gab es noch ein kleines Präsent, um die Schulmeisterschaft in bester Erinnerung zu behalten.

Der Anlass kann guten Gewissens als grossen Erfolg gewertet werden und wir freuen uns jetzt schon sehr darauf, wenn wir nächstes Jahr am 22.03.2023 die nächste Schweizer Schulmeisterschaft in Neuendorf durchführen dürfen.